
	  
	  

	  

Egregio	  dottor	  Giacchi,	  

mi	  permetta	  qualche	  domanda	  su	  argomenti	  che	  mi	  lasciano	  perplesso	  sul	  suo	  operato.	  

E’	  vero	  che	  ENEL	  è	  tra	  i	  5	  clienti	  più	  importanti	  per	  Poste	  Italiane?	  

E’	   vero	  che	   l’impegno	  con	   il	   cliente	  ENEL	  è	  quello	  di	   tracciare	   in	  prossimità	   il	  90%	  del	  
prodotto	  in	  j+3?	  

E’	   vero	   che	   in	   tutta	   Italia	   la	   bolletta	   ENEL	   è	   tracciata	   per	   l’80%	   in	   j+3	   dell’intero	  
prodotto?	  

E’	  vero	  che	  sul	  territorio	  della	  AL	  Centro	  la	  tracciatura	  di	  tale	  prodotto	  è	  precipitato	  al	  
60%	  in	  j+3	  ed	  ora	  siamo	  a	  rischio	  di	  pagamento	  penali?	  

E’	  vero	  che	  lo	  scorso	  anno,	  sempre	  sul	  territorio	  della	  AL	  Centro	  questo	  stesso	  obiettivo	  
era	  stato	  raggiunto	  ampiamente?	  

Se	  questo	  non	  fosse	  vero	  mi	  smentisca.	  

Se	  questa	  fosse	  la	  verità,	  dovrebbe,	  a	  mio	  parere,	  dimostrare	  l’umiltà	  dei	  personaggi	  di	  
spessore	  e	  recuperare	  alcune	  scelte	  che,	  forse	  perché	  mal	  consigliato,	  ha	  realizzato.	  

E’	  superfluo	  ricordarle	  che	  i	  dati	  da	  me	  riportati	  su	  questa,	  come	  sulle	  altre	  lettere	  che	  
mi	   sono	   permesso	   di	   scriverle	   nei	   giorni	   precedenti,	   sono	   quelli	   che	   lei	   ha	   sulla	   sua	  
scrivania	  

Le	   ricordo	   che	   il	   nostro	   unico	   interesse	   è	   quello	   di	   costruire	   un’azienda	   forte	   e	   non	  
quello	  che,	  sembrerebbe	  voglia	  assegnarci,	  di	  essere	  pretestuosi	  e	  strumentali.	  	  

E’	   superfluo	   ricordarle	   che	   siamo	   disponibili	   ad	   un	   confronto	   pubblico	   ed	   a	   chiederle	  
ufficialmente	  scusa	  la	  dove	  ci	  dimostrasse	  che	  i	  dati	  non	  fossero	  veritieri.	  

In	  attesa	  di	  un	  suo	  cortese	  riscontro	  le	  porgo	  distinti	  saluti.	  
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